
4 3 2 1

1

教育目標
教育目標を分かりやすく伝えて
いる

1 2 0 0

2

教育実践・教育活動
教育課題について適切に取り
組んでいる

3 2 0 0

3

健康・安全
健康・安全教育に適切に取り組
んでいる

2 2 0 0

4

教育相談・進路指導
適切な進路指導や教育相談に
取り組んでいる

2 2 0 0

5
環境整備
施設・設備等、教育環境の整備
に努めている

2 1 1 0

6
家庭や地域との連携
PTAや地域と連携し、円滑な学
校運営に取り組んでいる

2 1 1 0

7
組織体制、その他
校長のリーダーシップのもと、学
校が適切に運営されている

2 2 0 0

令和6年度　学校関係者評価　【学校評議員】　

紙面・Forms　によるアンケート調査　　計　4　名

そう思う

意見
・ここ数年は新型コロナの影響により重度の障害や持病のある子ども達を教育されていくことは大変なご苦労が
あったかと思います。そんな中でも日々工夫しながら教育課題に対応していただきありがとうございました。 コロ
ナ対策も完全に無くなった訳ではないですが、徐々に規制も解除され、これまで出来なかった活動や関係機関
との連携などについても協力しながら取り組めていけるとうれしく思います。 災害時の対策についても関係機関
と具体的に連携しながら取り組んでいけると良いと思います。
・常時学校に滞在していないので、学校での様子の評価は「分からない」か「答えられない」になります。

「学校経営の基本的な考え」を示すことで、全職員
が子どもたちに必要なことを共有している。

そう思わない 意見・要望
評　　価

 児童生徒の皆さんが安心して日中過ごされるよう
定期健康診断や医療的ケア生の日常的ケア感染
症対策等、様々な取り組みが行われていました。

 将来を見据えて小学部から職場見学や体験はと
ても良いと思います。保護者や関係機関と連携
し、将来とのつながりに見通しが持てる工夫が多く
様々な取り組みがされていると感じました。

児童生徒1人1人の実態に即した目標を設定し実
践していると感じました。

教職員が子どもたちのために頑張っていることが
伺えます。 　その頑張りが子どもたちにとって社会
の中でより良く生きることにつながるよう子ども一人
一人の興味、関心、反応等を共有した指導に生か
して欲しい。

災害時の児童生徒の受け入れを担う施設設備等
を今後検討していくことは重要と感じました。

地域の学校での交流では、児童生徒の相互理解
が深まる良い取り組みと思います。

評　価　項　目



回答
・本校の教育活動について、いろいろな視点からのご助言ありがとうございます。
・今年度は県の委託を受けている翁長さんによる進路講演会などがあり、とてもよい話を聞くことができました。次
年度も保護者の方にも参加していただけるような講演会を計画していきます。同時に、いま学習していることが卒
業後のどの力に生かされるのか、繋がっているのか、職員間でも共通理解し、教材等の目的等、保護者に分か
りやすく伝える努力をしていきます。
・「学校経営の基本的な考え」を定期的に職員に示すなど全職員で子たちの教育に取り組んでいきます。








